

# べつぶ 市議会だより



©Team Beppyon

No.163  
2023.1.1



迎春

あけましておめでとうございます

「コロナ禍」と言われて早くも三年が経過いたしました。昨年は経済活動が少しずつ動き始め、ゴールデンウィークの宿泊客は例年の七割まで回復しましたが、第七波の感染拡大がありました。幸いにも重症者は少なく、細心の感染予防対策を取りながら経済を回していくことが根付いてきました。

そんな中、四月から五月にかけて、「別府八湯温泉まつり」が三年ぶりに開催され、特に五月一日の「湯めぐみかけ祭り」では市民や観光客、そしてウクライナ避難民の方など、たくさんの方にご参加いただき、大いに盛り上がりいました。

十月の農林水産祭「みのりフェスタ」も七万人の人出があり、続いて開催された「福祉まつり・市民と消防の集い」でも多くの来場者で賑わいました。また、国内のラグビーのトップリーグから五チームが市内で宿泊・合宿を行っていただき、練習についても見学ができ、それによる経済への波及効果は大きなものとなっています。

これからも、新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ等の感染症対策には、力を入れていかなくてはなりません。今後も、感染防止に対し、市民の皆様のご理解とご協力をいただきながら、日常生活を取り戻し、健康寿命の延伸を進めていきたいと思います。

結びに今年一年が市民の皆様にとって輝かしい一年となるよう願ってやみません。

別府市議会議長  
市 原 隆 生



# 各会派から 年頭のごあいさつ

## 自民党議員団

松川 峰生	首藤 正
野口 哲男	黒木愛一郎
松川 章三	安部 一郎
手束 貴裕	阿部 真一
日名子敦子	柳田 貢

## 最大会派としての責任を果たす

あけましておめでとうございます。市民の皆様には、健やかに新年を迎えたこととお慶び申し上げます。

昨年は参議院議員選挙が行われました。厳しい選挙でありましたが市民の皆様の力強いご支援のおかげで失っていた議席を取り戻すことができました。心から感謝、御礼申し上げます。

さて、昨年もコロナ禍の中、経済活性化対策としてエール券発行事業、子育て世帯の支援として給食費負担軽減や児童・生徒の熱中症対策、避難所の環境改善を図るため小中学校体育館等26施設に空調を整備する事業など、積極的に取り組んでまいりました。しかしながら、超高齢化による社会保障費の増大、少子化対策、移住促進、教育問題等、別府市の課題は山積しております。議会として与えられた権能と責務を果たすべく、市民目線で努力してまいります。また「ウィズコロナ・ポストコロナ」に向け新たな段階へと移行し、少しづつ平静を取り戻してまいりましたが円安や物価の高騰など、まだまだ厳しい状況が続いております。

残された任期もあとわずかとなりましたが、行政と議会が車の両輪として観光振興等経済の立て直しを図ると共に安全・安心、さらに明るく住みよいまちづくりに全力で取り組みます。私たちの議会活動にご理解を賜り今後ともご指導、ご鞭撻をお願い申し上げます。

結びに本年が皆様にとって幸多き一年となりますよう心よりお祈り申し上げますとともに、一日も早いコロナ禍脱却を願い新年のご挨拶といたします。

## 公明党

堀本 博行 市原 隆生  
荒金 卓雄 穴井 宏二

## 徹して!市民本位の政策を

新年あけましておめでとうございます。

平素から大変にお世話になり本当にありがとうございます。昨年は長引くコロナ禍の中で、市民の皆様の生命と日常生活を守る為、声なき声に真摯に耳を傾け、ワクチン接種給付金など経済対策を推し進めてまいりました。また、2月にロシアによるウクライナ侵攻という前代未聞の事態が起り世界中から非難の声が上がっておりますが、未だに停戦合意の兆しすらありません。心の痛む思いであり、1日も早い終戦を祈るばかりです。別府市はこれまでウクライナの方々を13世帯25名受け入れており、引き続き生活支援に全力を挙げてまいります。

さて、今年は統一選挙の年であり、4年に一度の節目の年でもあります。これまで私ども公明党は、「大衆とともに」の原点を心に刻み、小さな声を聞く力をモットーに市民の皆様と膝づめで対話を重ね、いただいた課題を議会で取り上げ、多くの実績を残すことが出来ました。市民の皆様には心から感謝と御礼を申し上げます。本年も、公明党議員団は徹して市民の皆様と語り抜き、いただいた課題を形に変えてお届けすることに全力を挙げてまいります。

本年が皆さんにとって、素晴らしい1年となることを、心からご祈念申し上げます。

## 自民新政会

山本 一成 森 大輔  
小野 正明

## 観光都市別府の復活の年へ

明けましておめでとうございます。皆さまが、健やかに新年を迎えたことと心よりお慶び申し上げます。

昨年は、新型コロナウイルス感染症対策をはじめ、多くの市政の課題に取り組んでまいりました。今年も残りの任期は短いですが、市民の皆さんに寄り添った市政を目指してまいります。昨年も、感染症の影響で多くのイベントや行事が中止をせざるを得ないことがありましたが、4月の終わりから5月の初めにかけて開催された「別府八湯温泉まつり」や

11月の「別府市福祉まつり」は3年ぶりに開催することができました。皆さまのご協力のおかげで、これらのイベントを無事実施することができました。心から感謝申し上げます。本年は、昨年開催できたイベントだけでなく、中止になったイベントや行事を実施できるよう、議会といたしましても、バックアップを行っていき、ウィズコロナ・アフターコロナのモデル都市別府を目指していきたいと思います。

結びに、本年も変わらぬご支援、ご協力をお願い申し上げますとともに、みなさまのご健勝ご多幸をお祈り申し上げます。

## 市民クラブ

加藤 信康 森山 義治  
三重 忠昭

### ウィズコロナで飛躍の年に!

新年あけましておめでとうございます。

日頃からの議員活動に対するご支援とご協力に心より感謝と御礼を申し上げます。

新型コロナウイルス感染症との闘いはついに4年目に突入いたしました。私たちの生活はウィズコロナ、つまり感染対策を行いながら、通常の生活をする時代へと変わっていきます。まだまだ不安はありますが、市内経済を出来るだけ早く立て直すためにも市民の皆様のご協力が必要です。別府観光が活気を取り戻すことこそ、別府市民の願いです。私たち市議会も残された任期はわずかですが全力で取り組んでいくことをお約束いたします。今年は4年に一度の統一地方選挙の年です。この選挙で次の4年間の方向性が決まります。是非とも未来を託せる市長、そして市議会議員を選んでいただきたいと思います。市民の皆様の選挙への参加こそが、政治を活性化させ、別府市の未来を作ることになります。私たち市民クラブも市民の幸せのために全力で取り組むことをお誓いいたします。

今年が市民の皆さんにとって幸せな1年になりますようご祈念し、年頭のご挨拶といたします。

## 日本共産党議員団

平野 文活 美馬 恒子

### いのちと暮らしを守る別府市政を

新年あけましておめでとうございます。

昨年は、新型コロナウイルスの感染者が県下で

19万人を超える、それまでの2年間の23倍に、死者は4.7倍にも増えました。またアベノミクスの失敗で実質賃金はマイナス続き、異常な円安と物価の高騰に苦しめられた1年でした。さらに、統一協会問題が大きな政治課題となりました。

私たち日本共産党議員団は、今年も市民の命と暮らしを守るために全力を尽くします。

1点目は、コロナ患者が医療機関で入院治療もできず亡くなる事態をくり返さないよう「医療体制の充実」を強く求めます。また、介護や子育ての分野で働くケア労働者が報われるまちづくりをすすめます。

2点目は、非正規雇用や貧困が広がる中、市民の暮らしと福祉を守ります。とくに国民健康保険と介護保険の基金ため込みを正してこれらの負担軽減に努力いたします。

3点目は、子ども医療費助成対象を中学生までから高校生までとし、学校給食費は半額補助から全額無償化など、子育て支援を一層の充実させるために頑張る決意です。

## 行財政改革クラブ

泉 武弘

### 今年にかける

初春のお喜び申しあげます。皆さんにとって、素晴らしい年となることを願っています。

昨年は、市政だより8万5,000部を私がお届けすることができました。この間、多くの方から市政の現状に懸念の声が寄せられ特に、大型露天風呂を別府の湯元、鍋山地域に整備してつくる必要があったのかなど、厳しい声で満ち溢っていました。結局、市民の激しい反対で取り下げましたが、新たに大型温泉施設をつくる予算900万円が可決されました。鍋山の大型露天風呂に反対した議員が、一転賛成したことは理解できないとの声が多く出ています。一方、市のビービズリンクには、入札しないで多くの事業や負担金を出していることに厳しい声が多く寄せられました。今、一番問われているのは「議会の在り方」で行政を監視できなければ、更に議会は、市民の信用を失うことになります。私は今年度も全力で頑張ることを皆さんにお約束します。



## 自民党議員団



松川 峰生



首藤 正



野口 哲男



黒木 愛一郎



松川 章三



安部 一郎



手束 貴裕



阿部 真一



日名子 敦子



柳田 貢

## 公明党

## 自民新政会



堀本 博行



市原 隆生



荒金 卓雄



穴井 宏二



山本 一成



森 大輔



小野 正明

## 市民クラブ

## 日本共産党議員団

## 行財政改革クラブ



加藤 信康



森山 義治



三重 忠昭



平野 文活



美馬 恭子



泉 武弘

## 別府市議会ホームページのご案内

市民に開かれた議会の実現のため、ホームページでは、市議会議員の紹介、議会中継、議事録の検索、「市民と議会との対話集会」の報告など多くの情報を掲載していますので、是非ご覧ください。今後の広報活動の参考にすることを目的として、市民の皆さまのご意見・ご要望をお待ちしております。

<https://www.city.beppu.oita.jp/gikai/>

政治家は、選挙区内の人間に對し、答礼のための自筆によるものを除き、年賀状などの時候のあいさつ状（電報なども含まれます）を出すことは禁止されています。

虚礼廃止に  
ご理解ご協力を



No.163 令和5年1月1日

住所 〒874-8511 別府市上野口町1-15 TEL 0977-21-1547

メール sec-cc@city.beppu.lg.jp ホームページ <https://www.city.beppu.oita.jp/gikai/>

編集：広報広聴委員会

発行：別府市議会